



Balean a dos jóvenes en Tonalá; uno murió y quedó tirado en la entrada de un establecimiento

Sujetos desconocidos atacaron a balazos a dos jóvenes que se encontraban en una vinatería de la colonia La Jauja, en el municipio de Tonalá. Uno de ellos murió y el otro resultó herido de gravedad. El reloj marcaba minutos antes de las 22:00 horas del viernes, cuando dos desconocidos a bordo de una motocicleta llegaron a un depósito de cervezas que se ubicado en el cruce de las calles Las Rosas y Toronja.

<https://www.eloccidental.com.mx/policiaca/balean-a-dos-jovenes-en-tonala-uno-murio-y-queda-tirado-en-la-entrada-de-un-establecimiento-11023306.html>